
2021年度 第7回運営委員会議事録

日　　時 2021年10月3日（日） 場　　所 オンライン

出 席 者 会長、副会長、運営委員　計23名

欠席者 森須　

議事進行 溝口副会長

議 事 録
富澤総務事務

議事録確定日 2021年10月　日（日）
　

回覧依頼 2021年10月日（日）

議事  &　配布資料

会　　　　長 川　本

総　　　　務 溝　口 第３回班長会議について

生活環境 石　井

押　谷

防犯防災 清　水

藤　丸

１. 防災倉庫の管理について

２．防災資機材購入について

イベント 小　林

人　見

伊　豆

西　元

いもほりイベントお手伝い募集・準備について

会計（出金） 柳　原 月次支出状況（９月末）

会計（入金） 森　田 8月９月入金報告

広報館長 柿　崎 1 定期清掃（清掃項目と日程[11/17（火）]）

2 防火計画（自主点検内容と計画）

総務事務 富　澤

総務事務 西　部

議　事　録
◆総務事務　溝口
　　議題番号1　第3回班長会議開催について（詳細は事前資料参照）
　　　　　　　  12/12（日）9：30～オンラインで予定。テーマは次年度の運営委員、班長の選出の計画。

その他議題があれば10/23（土）までに連絡をお願いします。　　　　　　　　
　　　　　　　　班長名簿の更新については、総務事務西部さん確認。

◆防犯防災　清水　藤丸
議題番号1　防災倉庫の管理について

　　　９月に防災倉庫の棚卸作業を自治館長と防災担当で実施したところ、以下課題あり。
【課題】

1 年内に期限到来を迎える消火器あり（各倉庫１本、きりかぶ倉庫のみ2本）
　→10月に交換予定（項番2ご参照、きりかぶ倉庫残り1本は別途処分予定）

2 ガスボンベ式発電機のカセットボンベが置いてあり危険
加えて、製造から8年経過（使用目安7年～8年）
　→対応検討要（既存分を処分し、新たに購入し、保管場所を自治会館へ移すか？）
→購入。自治会館へ移すことで合意。

3 防災倉庫が整理されていない（在庫管理外のものが置いてある）
非常時に使用できるよう、役員（特に地区担当）や班長が防災倉庫の中身を確認し、
使用できるようにしておく必要あり
→速やかに地区ごとに運営委員が集まり防災倉庫を確認し整理をする

今後は役員引継後早い時期（4月、5月）に運営委員が集まり倉庫の確認をする
（実効性の観点から、従来自治館長と防災担当で実施していた年2回の棚卸作業は、

3月役員引継時の1回とする）
　 →地区毎に次回運営委員後に集まり中身を確認する。異常があれば共有する。
　 　カセットボンベなどの古いものは、ガスを抜いて廃棄する。

4 一部美し学園自治会の表示がない倉庫あり　→10月に対応予定。

議題番号2　防災資機材購入について
　　　　　　以下購入することで合意（詳細は別添資料参照）

1 消火器５本
理由：年内に期限到来を迎える５本を交換

2 脚立5台（各倉庫1台）
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理由：防災倉庫に1台もなく、非常時含め利用が見込まれる
3 カセットボンベ48本

理由：製造から8年

議題番号3　船橋日大前防犯ボックス説明会について
千葉県より、船橋日大駅前防犯ボックスの今後について、当初9月18日（土）に開きたいとの連絡が
あったが、緊急事態宣言下、坪井公民館が使用できなくなったため延期。10月9日（土）13時に改め
て同場所での開催が予定されており、出席予定。

議題番号4　防犯灯LED交換工事の進捗について
予定されていた防犯灯250灯につき、全てLEDへの交換が完了。
10月中に船橋市に補助金申請手続実施予定。
補助金受領は11月～12月となる見込。

◆イベント　小林　伊豆
議題番号1　いもほりイベントお手伝い募集・準備について
　　　　　　準備品、当日の流れについて共有。不足備品については購入する事で合意。
　　　　　　イベント担当4名。地区担当から各地区1名応援で対応する。
　　　　　  現時点で申し込み者数58組。192人。
　　　　　  隣との距離、マスクの着用徹底など、感染対策は十分に対応しましょう。

◆会計（出金）柳原
議題番号1　月次支出状況（9月分）報告

◆会計（入金）森田
議題番号1　8月9月入金報告
　　

◆広報館長　　柿崎
議題番号1． 定期清掃（清掃項目と日程[11/17（火）]

自治会館の定期清掃について、別紙項目確認内容で実施する事で合意。

議題番号２　防火計画（自主点検内容と計画）
　　　　新規に自主点検票を作成。火元責任者が資料に従い自主点検を年2回実施、記録を残す事で合意。

◆その他連絡事項
●川本会長
　　自治会規約の内容で実態と違う項目があり、修正が必要な個所があると指摘があり、
　　改定案を作成、次回運営委員会で協議する予定。
　　他に同様の事例、気付きがあれば併せて協議するので、10月末までに連絡をお願いします。

●防犯防災　清水
自治会館の利用方法について、使い方を教えて欲しいと聞かれたが、どのように回答すれば良いか？

　　回答例は以下の通り。
→HP記載に従い、月水金午前中に自治会館に申し込みに来てください。

次回運営委員会開催予定

日時：2021年11月7日（日）10:00～12:00　　場所：オンライン

- 2 -


